

# *Une forte délégation cubaine à Barranquilla*

---



La Havane, 8 mars, (RHC).- Cuba enverra une délégation bien nourrie aux Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes qui auront lieu du 19 juillet au 3 août.

396 sportifs cubains avaient réussi, début mars, leur qualification pour les jeux régionaux et la délégation cubaine a toujours bien de chances de voir augmenter ses membres.

Les autorités sportives cubaines espèrent bien que Cuba sera encore à cette édition des Jeux en tête du classement par pays, un titre que notre pays détient depuis les Jeux organisés à Panama, en 1970.

Pourtant, cette année la tâche ne sera pas aisée. Il y a 84 épreuves de 19 disciplines auxquelles Cuba n'est pas inscrite. La raison ? Ce sont des sports non compris dans le mouvement cubain dont le saut dans les sports équestres, le rugby 7, le squash, le ski

nautique, le golf ou le bowling.

En marge de revalider la première place par pays, Cuba pourrait aussi garantir une place aux Jeux Panaméricains de Lima 2019 pour bon nombre de ses sportifs. 15 disciplines mettront en lice des billets pour le tournoi continental de l'année prochaine.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/156959-une-forte-delegation-cubaine-a-barranquilla>



**Radio Habana Cuba**